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Abstract (en)
The housing has a cover forming chambers for auxiliary machinery such as an oil pump. The chambers are interconnected by passages, while
mountings are provided outside the chambers for other auxiliary equipment. Passages at the clean side of an oil filter lead to the crankcase. The
control pipe (14) for the oil pump (4) runs back to the latter from the clean side (13) of the filter (8), its lengthwise axis typically sloping downwards.
The pump can be of the vane type.

Abstract (de)
Ein Steuergehäuse (1) für eine Brennkraftmaschine weist einen Steuergehäusedeckel auf. Dieser dient zur Aufnahme von Nebenaggregaten, wie
einer Ölpumpe (4). Die Ölpumpe (4) ist in einer Kammer eines durch den Steuergehäusedeckel gebildeten Hohlraums angeordnet. Dabei weist
der Hohlraum weitere Kammern für Nebenaggregate auf, wobei die Kammern durch Strömungskanäle miteinander verbunden sind. Ausserhalb
des Hohlraumes sind Halterungen zur Aufnahme zusätzlicher Nebenaggregate vorgesehen. Reinölseitig (13) hinter einem Ölfilter (8) sind zu einem
Zylinderkurbelgehäuse führende Kanäle angeordnet. Weiterhin befindet sich auf der Reinölseite (13) des Ölfilters eine Zuleitung (14), die zur
Ölpumpe zu deren Steuerung zurückgeführt ist. <IMAGE>
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